

DÉCO •

PUBLIÉ LE 06/01/2017

## ARCHIK, LA PASSION DU BEL ESPACE ARCHITECTURAL



*Aborder l'architecture comme un véritable art de vivre, telle est la vocation d'Archik. Grâce à un intérêt pointu porté aux matières nobles et aux beaux volumes, cette agence immobilière privilégie une approche iconoclaste et « haute couture ».*



Originaire de Carcassonne, Amandine Coquerel, la fondatrice d'Archik, est une femme passionnée. Sensible à l'univers du design et de l'architecture, cette ingénieure de métier est à l'affût de toutes les dernières tendances en la matière. Un heureux événement dans sa vie personnelle marque le déclic, et elle se lance dans une nouvelle aventure qui lui permet de transformer son hobby en un véritable métier. Celle qui a fait ses armes au sein de grands groupes tels que LVMH ou encore L'Oréal a créé il y a maintenant deux ans sa première agence immobilière, à Marseille. Un lieu un tant soit peu atypique mais surtout à son image.

Proposant deux offres distinctes à ses clients, Archik est à la fois une agence immobilière citadine et un créateur d'intérieur. « Nous nous adressons aux amoureux de la ville, de son énergie et de

*« Nous nous adressons aux amoureux de la ville, de son énergie et de ses possibilités »*

ses possibilités », affirme la jeune femme. Avec un catalogue de biens sélectifs et de biens à fort potentiel, la créatrice privilégie avant tout les espaces dotés d'un certain cachet. C'est ainsi qu'elle a déjà séduit sa clientèle. Des amateurs d'architectures, aux collectionneurs de biens de caractères, en passant par les connaisseurs de matériaux nobles, Archik parvient naturellement à imposer son art de vivre.

**Une nouvelle adresse à Toulouse pour la Maison Archik**

Archik, c'est aussi une association entre une agence et des architectes qui ont pour ambition de révéler des biens de caractère tout en respectant pleinement les espaces. Composée d'une équipe de professionnels et esthètes à la fois, l'agence ouvre le champ des possibles à ses clients. Architectes, paysagistes ou encore designers font des espaces leurs terrains de jeux et s'expriment au gré des projets par une démarche artistique de haut niveau.



Poursuivant son ascension, c'est à Toulouse, terre d'accueil de ses années universitaires, qu'Amandine Coquerel a choisi d'ouvrir sa deuxième agence. En novembre dernier, la **Maison Archik Toulouse**, gérée par Clémentine Cassagneau, s'est installée Place Montouliou, dans un espace entre agence, galerie et showroom, pour accueillir leurs clients toulousains. Cet univers chaleureux qui témoigne parfaitement de l'esprit culturel et ultra raffiné d'Archik laisse place à de nombreuses jolies promesses pour l'année 2017.